



Totem serie Martini

Martini series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Das Martini-Totem ist eines der innovativsten Geräte der letzten Jahre für die Welt der Wirtschaft, des Service, des Heims und der Unterhaltung. Absolute Qualität und einzigartiges Design! 32" Display mit Octa-Core CPU, Portrait/Landscape Ansicht, höhenverstellbar, Tilt, Pivot, 30° drehbar, bis zu 3 Stunden Akkulaufzeit und schnelles Laden. Die Basis hat 5 Räder und ermöglicht eine agile und stabile Bewegung. Magnetische und herausnehmbare 8 MP-Kamera, auch im Portrait- und Landscape-Modus verwendbar, dynamische Stabilität gegen Kippen. Martini ist vielseitig, die Nutzung 360° ist: Events, Schulen, Messen, Institutionen, Museen, Apotheken, Restaurants, Händler und vieles mehr. Ideal auch für Video-Apps mit Teacher- und Promoter-Funktion. Android, Miracast, Google EDLA. Kompatibel mit CMS-Plattformen.

The Martini totem is one of the most innovative devices in recent years for business, service, home and entertainment. Absolute quality and unique design! 32" octa-core CPU display, portrait/landscape view, adjustable height, tilt, pivot, 30° rotatable, battery up to 3 hours and fast charging.

The base has 5 wheels and allows an agile and stable movement. Magnetic and removable camera with 8 MP, also usable in both portrait and landscape mode, dynamic stability anti-rollover. Martini is multifaceted, the use is 360°: events, schools, fairs, institutions, museums, pharmacies, restaurants, dealers and much more. Also ideal for video apps with teacher and promoter function. Android, Miracast, Google EDLA. Compatible with CMS platforms.

Totem serie **Martini**

Martini series totems



Totem serie **Martini**

Martini series totems



	TOUCHSCREEN
PRODUKTNAME <i>product name</i>	Martini
MASSNAHMEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	(73 landscape / 43 portrait) x (133 landscape / 148 portrait) x 38,5 cm
BASIS	38,5 x 38,5 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 22 kg
LED	32"
TOUCH SCREEN	Integriert in den Monitor <i>Integrated in the monitor</i>
HARDWARE	Android - Screen mirroring and projecting (Miracast) - Google EDLA
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Metallgestell mit Rädern für eine wendige und stabile Bewegung. <i>Metal structure with wheels for an agile and stable movement.</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

